



Los socios de Baker Tilly en Ciudad de México, un equipo que trabaja para que las empresas tengan un mejor futuro.

Baker Tilly reafirma su liderazgo como socio estratégico para el desarrollo de Latinoamérica

Baker Tilly Internacional designó a Manuel Aguilar como Presidente del Consejo de Baker Tilly para Latinoamérica y ratificó su objetivo de impulsar el crecimiento de las empresas en el país.

En el dinámico mercado mexicano, empresarios e inversionistas han hallado un terreno propicio para expandirse o establecerse. Sin embargo, aprovechar estas oportunidades exige dedicación, experiencia y un profundo entendimiento de las complejidades regulatorias y comerciales.

En este contexto crucial, la presencia de entidades como Baker Tilly México cobra vital importancia, pues ofrece servicios integrales de auditoría, impuestos, legales, de comercio exterior y aduanas, precios de transferencia, Business Process Solutions y consultoría en el país. Esto la convierte en una aliada confiable para enfrentar el exigente panorama empresarial mexicano y alcanzar el éxito en su expansión y establecimiento.

IMPULSANDO EL CRECIMIENTO

A lo largo de más de 15 años en el mercado, la firma ha destacado por la forma en que impulsa el desarrollo de otras empresas, lo cual se ha visto reflejado en su propio crecimiento. De hecho, durante 2022 todas las regiones de la red Baker Tilly mostraron una expansión y particularmente América Latina registró un crecimiento exponencial de 23%, seguida de América del Norte con 16%.

En un esfuerzo por amplificar esta tendencia de crecimiento y compartir estrategias exitosas, la firma global designó a Manuel Aguilar como presidente del Consejo de Baker

Nuestra estrategia consiste en crear un mejor futuro para las empresas en México y en toda Latinoamérica.”

Manuel Aguilar

Tilly para Latinoamérica. Este nombramiento busca aportar conocimiento y experiencia, así como crear un entorno propicio para el florecimiento empresarial en toda la región.

La designación, además, permitirá la transferencia de estrategias exitosas que ya han demostrado su eficacia en México. Y su objetivo es replicar condiciones propicias y oportunidades de crecimiento similares en toda la región, brindando certeza no sólo a las empresas que buscan establecerse en el país, sino también a aquellas que desean expandirse e ingresar al mercado latinoamericano.

Al respecto, Manuel Aguilar refirió que han procurado conformar un equipo de consultores profesionales de diferentes especialidades relacionadas con el desarrollo empresarial, que ayuden a los clientes a obtener cada uno de sus objetivos. “Nuestra estrategia consiste en crear un mejor futuro para las empresas en México y en toda Latinoamérica”, señaló.

En este contexto de crecimiento, también es fundamental reconocer la labor de Agustín Espino, socio director de Precios de Transferencia de Baker Tilly en LATAM, quien ha cumplido con la función de estandarizar procesos en la región y así crear una experiencia uniforme y eficiente para los clientes. Además, Eliel Bueno, socio director de la Práctica Legal en México, desempeña un papel destacado en el comité de Legal a nivel mundial, que tiene como objetivo principal continuar desarrollando e implementando las estrategias de servicios legales que brinda Baker Tilly.

Por su parte, Eliel Amaya y Parménides Lozano, socios directores de Comercio Exterior y Auditoría, respectivamente, han tenido un papel fundamental en la expansión de servicios y la integración de talen-



Manuel Aguilar, presidente del Consejo de Baker Tilly para Latinoamérica.

tos para impulsar aún más el éxito de la firma en la región.

DIRECTRICES

La firma de negocios se fundamenta en siete pilares de servicios que guían su funcionamiento para apoyar a las empresas y negocios a mejorar su rendimiento. En primer lugar, su servicio de auditoría se enfoca en emitir dictámenes para fines fiscales y en asistir en la preparación o revisión de la situación fiscal de los contribuyentes.

Dentro de la categoría de Business Process Solutions, colaboran con empresas para optimizar su desempeño, proporcionando asesoría personalizada para aumentar el valor organizacional, reducir costos en procesos y desarrollar estrategias que fomenten la estabilidad y rentabilidad.

Baker Tilly también sobresale en el ámbito de comercio exterior, ofreciendo su amplia experiencia a las compañías para diseñar soluciones innovadoras que faciliten la importación y exportación, aprovechando las ventajas de la apertura comercial de México.

En términos de consultoría, garantiza la operación y continuidad empresarial, cubriendo desde procesos operativos esenciales hasta la identificación de riesgos de fraude y corrupción. Sus servicios abarcan diversas disciplinas como lo servicios forenses, gobierno corporativo, riesgos y cumplimiento, entre otros.

Además, Baker Tilly brinda acceso a un equipo de expertos en consultoría legal, especializados en estrategias para proteger los derechos en aspectos corporativos, fiscales, ci-

ALCANCE

Baker Tilly se encuentra entre las 10 firmas más grandes a nivel mundial, y en México ocupa el octavo lugar, según el International Accounting Bulletin (IAB).

viles, laborales, mercantiles, migratorios, administrativos y de inversión extranjera.

Estas soluciones aseguran el cumplimiento fiscal y generan confianza en accionistas y ejecutivos. En relación a los precios de transferencia, Baker Tilly destaca por su dedicación en proporcionar asesoramiento que garantice el cumplimiento preciso y la minimización de riesgos fiscales en operaciones para grupos de compañías nacionales y multinacionales.

COBERTURA

La firma consultora cuenta con un equipo de más de 800 colaboradores especializados, quienes se encuentran distribuidos en 20 ciudades a lo largo del país.